

# はばたけ! 広島サンダーズ

久原 大輝

2025年、あけましておめでとうございます。本年も読者の皆さまが少しでもサンダーズを、好きになつていただけるような記事が書ければと思います。

高いポテンシャルを秘めた、内定選手2人を今日は紹介させていただく。

柳北悠季選手。世代のトップを走り続けたアウトサイドヒッターであり、東福岡高時代は春高バレ

ーを制している。相手守備陣を吹き飛ばすスパイク、サーブが何よりも魅力で、得点能力の高い選手だ。

高梨海輝選手。しなやかなジャンプから放つクイック攻撃を得意としており、広角なスパイクで得点を積み重ねてくれるだろう。

2選手ともに山口県の東亜大出身。2人は仲が良いみたいで、広島に来てからも徒步で30分かけて一緒に買い物へ出かけたそうだ。私も一緒に食事をしたが、見ていて気持ちがいいほど、よく食べる。

チームへ合流して約3週間が過ぎ、ゲーム練習にも入っているが、チームになじみつつあるので、今季中のデビューも十分可能性があるだろう。

この先、サンダーズ、バレーボール界を盛り上げてくれるような、スケールの大きい選手へ成長してくれることを願っている。

(広島Tマネジャー)



東亜大OBの3人。柳北選手(左)、坂梨コーチ(中)、高梨選手  
(2024年12月19日)